



# 五小だより No.5



令和2年7月9日 館林市立第五小学校



早く新型コロナウイルスが  
終息しますように。

七夕も過ぎ、梅雨明けが間近かと思いきや、九州地方では大雨による河川の氾濫等で大きな被害が出ています。心よりお見舞いを申し上げますとともに、1日も早い復旧をお祈り致します。例年ならば、梅雨明けだ！夏休みだ！〇〇へ出かけよう！〇〇をしよう！といろいろと思いを巡らせる時期ではあります。しかし、今年は、夏休みが短縮され、7月終わりまでもうひと頑張りです。新型コロナウイルス感染症に目を向けると、首都圏を中心に再び感染が広まってきているのが気がかりです。学校では、引き続き、感染対策に万全を期してまいります。ご家庭においても、外出の際には、くれぐれも感染予防や対策を行ってください。

<訂正>以下の2点について、訂正をお願いします。

- ①前号の「学校だより」が、「No. 7」となっていましたが、「No. 4」の誤りです。
- ②前号で、「トイレの便器は職員が掃除するようにしています」とお知らせしましたが、「児童が専用ブラシで便器を掃除した後、職員が便器の消毒を行っています」の誤りです。

## 1学期通知表について

1学期の通知表についてお知らせします。本来であれば、1学期の終業式の日にお渡しすべきところですが、市内の小学校すべて、2学期の始業式の日（8月24日）にお渡しすることになりました。その理由は、1学期の終業式までは、臨時休業による学習の遅れを取り戻すことを第一に考えたためです。先生方の通知表作成にかかる時間やエネルギーをすべて授業に向けることで、少しでも学習を進めたいと考えました。夏季休業中の時間を使って、通知表作成を行います。また、授業時数が少ないため、一部の教科において、1学期は評価せず、2学期にまとめて評価するものがあることをご了承願います。

## たてわり活動 ようやくスタート

7月7日の朝行事で、今年度のたてわり活動がスタートしました。本年度から3団編成となり、各団3班ずつの9班に分かれて、班別遊びを行います。

今年度、最初の集まりだったので、各団の団長・副団長の自己紹介の後、班ごとに分かれて、班長のあいさつ・班員の自己紹介を行いました。遊びを通じて上級生や下級生との交流を深め、より良い人間関係を築いてほしいと思います。



△団長・副団長の自己紹介

- 【赤団】◎村田 伊織      ○飯野 陽菜      ○田部井伶奈
- 【青団】◎遠藤 綾花      ○小林 和季      ○松本 匠真
- 【黄団】◎田口 優河      ○川上 詩織      ○清水 心暖

※◎：団長

※○：副団長

※団長と副団長が班長となります。

<表面のみ>